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Шрирам	из	Сингапура	представил	Айзека	Тайгретта,	назвав	его	«доктор	
Тайгретт»	(у	Тайгретта	две	почётные	степени).	
	

Забавно	 слышать	 «Доктор	 Тайгретт»,	 о	 человеке,	 который	 даже	 не	
закончил	 старшую	школу!	 Видите,	 на	 что	 готовы	пойти	 эти	 заведения	
ради	 денег?	 Они	 проводят	 церемонии	 по	 вручению	 дипломов,	
приглашают	 известного	 человека,	 чтобы	 привлечь	 публику,	 и	
присуждают	 вам	 степень	 доктора,	 а	 потом	 называют	 вас	 доктор	
Тайгретт.	Это	смешно.		

	
Я	хочу	поблагодарить	всех	вас,	какое	замечательное	собрание!	Я	рад,	

что	 всё	 ещё	 могу	 привлечь	 публику,	 несмотря	 на	 мой	 возраст.	 Этого	
джентльмена,	снимающего	меня	на	камеру	зовут	Натан.	Когда	я	приехал	
он	спросил	меня:	«Вы	меня	помните?	Я	снимал	вас	в	Штатах	в	1986	г.»	
Как	тесен	мир	Саи.	

	
Обычно	я	не	пользуюсь	заготовками,	я	говорю	спонтанно.	Но	сегодня	

я	решил	сделать	какие-то	пометки,	потому	что	всё	будет	сниматься	на	
видео.	 	 В	 последний	 раз	 я	 выступал	 в	 1993	 г,	 это	 было	 записано	 на	
камеру	и	попало	в	ашрам	 ещё	до	того,	как	я	 	 сам	туда	добрался	спустя	
неделю.	 Я	 иногда	 буду	 смотреть	 в	 свои	 листочки.	 Возможно,	 это	
последний	раз,	когда	я	буду	выступать.	

	
Я	хочу	поблагодарить	Организацию,	что	позвали	меня.	Это,	по-моему,	

четвёртый	раз,	когда	я	присутствую	на	собрании	Саи	Организации,	-	это	
показывает,	насколько	я	близок	к	Организации!	Я	хочу	поблагодарить	г-
на	Мачанду	и	его	прекрасную	супругу,	что	пригласили	меня	сюда.	У	нас	
вчера	 был	 чудесный	 ужин.	 Винам,	 спасибо	 Вам	 огромное!	 И,	 конечно,	
моя	благодарность	Шрираму,	который	устроил	мне	экскурсию	и	показал	
мне,	какие	шаги	по	служению	совершаются	здесь	в	Сингапуре.	Я	увидел	
многое	из	 того,	 что	 создают	Саи	 группы.	Я	нигде	больше	не	 видел	 так	
много	 динамики,	 как	 здесь	 в	 Сингапуре.	 Я	 пошёл	 в	 дом	 престарелых,	
который	вы	создали,	и	взял	себе	койку!	Мне	сказали,	что	там	принимают	
людей	старше	65	лет.	Я	уже	очень	близок	к	этому!	

	
Эти	изменения	действительно	впечатляют.	Я	был	благословлён	Саи	

Бабой,	 когда	 Он	 попросил	 меня	 выступить	 в	 США	 в	 1990	 г.	 Он	 хотел,	
чтобы	 я	 говорил	 о	 метафизических	 вещах,	 которые	 Он	 позволил	 мне	
испытать.	 Прежде	 всего,	 я	 хочу	 чтобы	 вы	 знали,	 что	 это	 тело	 в	
Путтапарти	–	лишь	малое	проявление	нашего	Господа	Сатья	Саи	Бабы.	

	
Учителя	 приходят	 время	 от	 времени,	 когда	 дхарма	 этого	 мира	

находится	в	упадке.	Они	приходят	не	для	того,	чтобы	строить	больницы.	
Они	приходят	не	 для	 того,	 чтобы	открыть	школы	или	 основать	новые	



религии,	даже	не	для	того,	чтобы	спасать	праведных	или	привлекать	к	
себе	последователей.	Всё	это	вторично.	

Они	 приходят,	 чтобы	 вибрировать	 в	 этом	 измерении,	 направить	
мировую	сцену	в	правильное	русло,	перезарядить	планету.		

Сегодня	 я	 буду	 говорить	 о	 метафизике.	 Это	 будет	 нечто	 новое	 по	
сравнению	с	тем,	что	я	говорил	в	1990	г.	Тогда	Он	позвал	меня	обратно	в	
Путтапарти	 после	 пары	 моих	 выступлений.	 Он	 сказал:	 «Больше	 не	
говори,	 Тайгретт»,	 -	 и	 я	 не	 говорил	 15	 лет.	 С	 тех	 пор	 произошло	
несколько	 событий,	 поэтому	 я	 решил	 рассказать	 вам	 немного	 о	 том,	
какие	 чудесные	 возможности	 Он	 давал	 мне,	 чтобы	 служить	 Ему.	 Я	 не	
физик.	Я	не	йог.	У	меня	нет	каких-то	особых	физических	способностей.	
Несколько	 лет	 назад	 я	 спросил	 Его:	 «Почему	 Ты	 используешь	 меня	 в	
этой	 работе?»	 Баба	 сказал:	 «Потому	 что	 ты	 пригодный	 и	 послушный!	
Как	 только	 ты	 подумаешь,	 что	 ты	 имеешь	 какое-то	 отношение	 к	 этой	
работе,	всё	закончится».	

Это	 было	 очень	 волнующее	 время.	 Думаю,	 сейчас	 я	 уже	 привык	 ко	
всем	 этим	 необычным	 вещам.	 Я	 размышлял,	 до	 того,	 как	 началась	 эта	
встреча,	 насколько	 странно	 для	 вас	 это	 будет	 звучать.	 Однако	 я	 верю,	
что	 Свами	 заинтересован	 в	 том,	 чтобы	 вы	 узнали	 больше	 о	
бесформенном.	 Я	 собираюсь	 повторить	 какие-то	 вещи,	 о	 которых	 я	
говорил	в	1993	г.,	потому	что	люди	любят	слушать	о	чудесах.	

Позвольте	мне	начать	с	рассказа	о	том,	когда	я	впервые	встретил	Саи	
Бабу.		

У	меня	был	брат,	который	умер	у	меня	на	руках,	когда	мне	было	13	
лет.	Ему	было	11.		Это	был	несчастный	случай	в	зимнем	доме	моей	семьи	
в	Аризоне.	Я	получил	психологическую	травму	и	не	разговаривал	около	
года.		

В	 то	 время	 в	 моё	 сознание	 стали	 приходить	 видения.	 Я	 думал,	 что	
схожу	 с	 ума;	 так	 же	 считали	 и	 мои	 родители.	 Они	 отправили	 меня	 к	
психотерапевту,	и	он	сказал:	«Он	не	болен	психически,	возможно,	у	него	
какая-то	проблема	невротического	характера».	

В	 то	 время	 жил	 один	 великий	 проповедник,	 друг	 моего	 отца,	 по	
имени	 Норман	 Винсент	 Пил.	 Не	 знаю,	 слышали	 ли	 вы	 когда-нибудь	 о	
Нормане,	 но	 он	 был	 выдающимся	 человеком	 и	 написал	 знаменитую	
книгу	«Сила	позитивного	мышления»,	в	которой	говорится	о	том	же,	что	
и	в	полюбившемся	всем	фильме	«Тайна».	Норман	сказал:	«Айзек,	то,	что	
с	 тобой	 происходит,	 не	 является	 чем-то	 необычным.	 Это	 случалось	 со	
многими	 людьми	 с	 начала	 времён.	 Если	 ты	 узнал	 о	 существовании	
других	 измерений,	 то	 твоя	 жизнь	 будет	 посвящена	 поиску	 твоей	



духовности».	Мы	все	находимся	на	разных	тропинках,	ведущих	к	одной	
цели,	–	на	пути	от	Атмана	к	Атману.	

Свами	любит	давать	веру	и	Он	любит	её	отнимать.	Он,	как	маленький	
Кришна,	 и	 я	 знаю,	 что	 Он	 слушает	 меня	 сейчас.	 Если	 я	 скажу	 что-то	
неправильное,	 то	 когда	 я	 вернусь	 в	 Путтапарти,	 мне	 несдобровать,	
поэтому	надеюсь,	что	всё,	что	я	буду	здесь	говорить,	правильно.	Я	самый	
сомнительный	 персонаж	 для	 получения	 всего	 этого	 опыта.	 Всё	 это	
случилось	только	благодаря	тому,	что	я	пригодный	и	послушный.		Баба	
знает,	что	если	Он	попросит	меня	спрыгнуть	с	этого	здания,	я	спрыгну	в	
ту	же	секунду.	

Моя	 материальная	 жизнь,	 в	 которой	 Свами	 милостиво	 вёл	 меня,	
была	 достаточно	 удачной.	 Я	 заработал	 свои	 первые	 250	 000	 долларов,	
когда	мне	было	18	лет.	Я	возил	 старые	Роллс-ройсы	в	США	из	Англии.	
Мой	отец	и	моя	мать	были	в	разводе,	и	отец	переехал	в	Англию.	Я	поехал	
за	ним,	и	он	устроил	меня	на	работу	на	фабрике	под	названием	«Каррс	
Бискитс	оф	Карлил».	Там	я	был	рядовым	рабочим	около	полутора	лет	с	
жалованием	 16	 фунтов	 в	 неделю,	 работая	 по	 60	 часов	 в	 неделю.	 	 Я	
заправлялся	пивом	в	баре	после	работы	перед	сном	и	на	завтрак.	 	Мне	
было	 17	 лет.	 Я	 сэкономил	 600	 фунтов	 за	 полтора	 года	 и	 купил	 своей	
матери	старый	Роллс-ройс	в	качестве	подарка	за	то,	что	она	разрешила	
мне	уехать	в	Англию	с	моим	отцом.	Когда	я	взял	эту	машину	с	корабля	в	
Нью-Йорке,	 ко	 мне	 подошёл	 человек	 и	 сказал:	 «Эй,	 я	 дам	 тебе	 35	 000	
долларов	 за	 эту	машину».	И	я	продал	её,	не	раздумывая.	 	Я	обнаружил	
рыночное	окно.	Я	вернулся	обратно	и	купил	дюжину	таких	машин,	т.к.	
они	стоил	всего	5-10%	от	их	стоимости	в	США,	потом	ещё	15,	потом	ещё	
20.	Окно	закрылось	только	через	год.	Это	был	1968	г.,	и	в	мои	19	лет	в	
моём	в	кармане	было	250	000	долларов!	Свами	потащил	меня	на	самое	
дно	 в	 мои	 молодые	 годы.	 Мягко	 говоря,	 это	 был	 пленительный	 и	
головокружительный	опыт.		

Свами	 дал	 мне	 рождение	 в	 южно-американской	 семье	 с	 богатой	
историей,	которая	обладала	огромным	богатством	и	властью.		В	1814	г.	
они	переехали	из	Каролины	в	крытых	вагонах	в	Долину	Теннеси,	и	стали	
основателями	города	Джексон,	штата	Теннеси,	в	котором	я	и	родился.	Я	
ходил	 в	 школу	 имени	 Айзека	 Бёртона	 Тайгретта.	 Я	 жил	 в	 поместье	
Тайгреттов.	Нигде	я	не	мог	бы	быть	более	богатым	и	могущественным,	
как	в	том	маленьком	южном	городке.	Свами	дал	мне	очарование	славы,	
денег	 и	 власти	 в	 нежном	 юном	 возрасте.	 Много	 людей	 ищут	 эти	
временные,	иллюзорные	ценности	всю	свою	жизнь.	Мы,	западные	люди,	
рождаемся,	 чтобы	 обрести	 славу,	 деньги	 и	 власть.	 Бхарата	 –	 это	
двигатель	духовного	поезда	Земли.	Большинство	деревенских	людей	в	
Бхарате	 родились,	 чтобы	 искать	 Бога.	 В	 этом	 состоит	 долг	 и	
предназначение	этой	страны	и	её	людей.		



Удивительно,	 что	 так	 много	 великих	 учителей	 родились	 в	 Индии.		
Она	 до	 сих	 пор	 играет	 роль	 духовного	 лидера	 в	 этот	 особый	 период	
времени,	в	котором	нам	всем	было	дано	благословение	родиться.	

Я	 жил	 в	 Англии	 в	 революционные	 60-е	 годы,	 знаменитые	 своим	
движением	во	имя	Любви	и	Мира.	Я	был	хиппи	тогда,	и	я	остаюсь	хиппи	
сегодня!	 Я	 по-прежнему	 не	 доверяю	 тем,	 кому	 за	 30!	 Мир	 и	 Любовь	
остаются	моей	мантрой.	Я	был	благословлён	открыть	революционное	в	
то	время	заведение	под	названием	«Хард-рок	Кафе»	в	Лондоне	на	углу	
Гайд	парка	в	возрасте	22	лет	(использовав	мой	машинный	капитал).	Это	
заведение	 стало	 первым	 внеклассовым	 рестораном	 в	 классовом	
английском	обществе.	В	нём	была	представлена	рок-культура,	и	он	стал	
очень	популярным	сразу	после	открытия	в	1971	г.	Туда	до	сих	пор	стоят	
очереди!	Сейчас	«Хард-рок	Кафе»	существует	в	124	городах	в	43	странах,	
в	 том	 числе	 недавно	 появились	 кафе	 в	 Мумбае,	 Бангалоре	 и	 Пуне	 в	
Индии,	 какие-то	 37	 лет	 спустя.	 	 (Сейчас	 этот	 бренд	 включает	 в	 себя	
также	отели,	казино	и	ещё	много	чего).	

Впервые	 я	 приехал	 в	 Индию	 в	 1974	 г.,	 примерно	 через	 два	 с	
половиной	 года	 после	 того,	 как	 началась	 история	 успеха	 «Хард-рок	
Кафе».	Я	приехал	в	поисках	учителя,	который	звал		меня	уже	много	лет.		
Я	 посещал	 ашрамы,	 общался	 с	 йогами	 по	 всей	 Индии.	 	 Угнетённый	
безуспешностью	 своих	 поисков,	 продолжавшихся	 многие	 месяцы,	 я	
решил	 вернуться	 в	 Англию.	 В	 свой	 последний	 день	 в	 Индии	 в	 буфете	
гостиницы	 в	 Аурангабаде	 я	 увидел	 портрет	 Саи	 Бабы,	 который	 звал	
меня:	«Я	жду	тебя».	 	Я	бросился	к	администратору,	чтобы	спросить,	чья	
это	фотография.	Он	сказал	мне,	что	это	гуру	владельца	отеля,	и	что	Он	
живёт	 в	 Бангалоре.	 Я	 немедленно	 полетел	 в	 Бангалор,	 и	 отправился	 в	
Его	новый	колледж	в	Вайтфилде,	где	Он	находился	в	тот	момент.	Было	
воскресное	 утро.	 Во	 внутреннем	 дворике	 собралась	 небольшая	 толпа	
людей.	Я	стоял	у	передних	ворот,	прислонившись	к	стене,	весь	в	чёрном	
и	в	чёрных	очках.	Это	удивительное	создание	направилось	вниз	по	аллее	
прямо	 ко	 мне	 и	 сказало	 мне:	 «Ты	 пришёл,	 наконец!	 Я	 ждал	 тебя.	 Мы	
старые	 друзья.	 Жди	 здесь.	 Нам	 предстоит	 многое	 сделать	 вместе!»	 Я	
ждал	15	лет	перед	тем,	как	Он	снова	заговорил	со	мной.	Теперь,	когда	я	
вспоминаю	об	этом,	я	понимаю,	какое	это	было	благо.	По	причине	того,	
что	«форма»	не	обращала	на	меня	никакого	внимания,	я	вынужден	был	
изучать	 «бесформенное».	 В	 те	 дни	 я	 приезжал	 в	 Путтапарти	 на	 пару	
недель,	 пару	 месяцев	 или	 пару	 дней,	 в	 любое	 время,	 когда	 я	 мог	
оставить	 свою	 работу	 по	 развитию	 «Хард-рок	 Кафе».	 	 Я	 узнал	 Его	 и	
открыл	свою	собственную	внутреннюю	суть	через	Его	слова.	

Многие	 ли	 из	 вас	 читали	 книгу	 Саи	 Бабы	 в	 этом	 месяце?	 Готов	
поспорить,	не	многие.	Саи	Баба	сказал,	что	Он	может	пересчитать	своих	
истинных	 последователей	 на	 одной	 руке.	 	 Что	 это	 означает?	 Я	 думаю,	



это	 значит,	 что	 только	 просветлённый	 может	 узнать	 другого	
просветлённого.	Только	12	риши	знали,	 кто	такой	Господь	Рама,	 когда	
Он	был	на	планете;	рядом	с	Буддой	была	лишь	горстка	людей;	лишь	12	
учеников	 было	 у	 Иисуса	 Христа.	 Но	 сейчас	 2000	 лет	 спустя	 Иисусу	
поклоняются	миллионы	людей	на	планете,	которые	никогда	не	видели	
Его	и	не	слышали	Его	голос.	Как	такое	может	быть?	

Я	 думаю,	 что	 лампа	 джьоти	 (мудрости)	 зажигается	 от	 вибраций	
слов,	 которые	 эти	 учителя	 оставляют	 после	 себя;	 мы	 находим	 свою	
духовную	суть	в	вибрациях	этих	слов	Высшей	Истины.	Саи	Баба	готовит	
нас	к	Своему	уходу.	Он	сказал,	что	будет	жить	до	96	лет.	Он	сказал	также,	
что	 может	 покинуть	 Своё	 тело	 в	 любое	 время,	 когда	 пожелает.	 Вы	
готовы	 к	 этому?	 Или	 вы	 привязаны	 только	 к	 форме?	 Знаете	 ли	 вы	
бесформенное?	Он	 говорил	нам	 снова	и	 снова,	 что	мы	–	Божественные	
существа,	 что	мы	–	 это	Он.	Вы	знаете	 свою	истинную	суть?	Как	нам	её	
узнать?	

Мы	живём	в	очень	интересное	время.	Много	лет	назад	один	мальчик,	
с	которым	я	вместе	рос	в	Теннеси,	стал	известным	политиком	и	борцом	
за	охрану	природы.	Его	зовут	Альберт	Гор.	Я	поддерживал	его	во	многих	
его	начинаниях.	Он	стал	конгрессменом,	потом	сенатором,	а	потом	вице-
президентом	США.		

Двадцать	лет	назад	он	позвал	меня	в	здание	Сената	и	рассказал	мне	о	
грядущем	 разрушении	 биосферы	 нашей	 Земли.	 Он	 потратил	 годы	 на	
химические	исследования	нашей	священной	биосферы	и	всей	планеты.	

Он	сказал	мне:	«Мы	разрушаем	нашу	планету.	По	нашим	сведениям,	
цивилизация	 сильно	 изменится.	 Нанесён	 непоправимый	 ущерб».	 	 Я	
сказал:	«Ты	о	чём?»	Он	ответил:	«Во-первых,	у	нас	есть	озоновый	слой	в	
верхней	 атмосфере,	 который	 разрушен	 в	 районе	 южного	 и	 северного	
полюсов	из-за	использования	холодильников	и	 газовых	аэрозолей.	Это	
позволяет	 ультрафиолетовым	 лучам	 проникать	 на	 планету.	
Ультрафиолетовый	 свет	 убивает	 планктон	 на	 поверхности	 океана.	
Планктон	–	это	первое	звено	в	жизненной	цепочке	наших	океанов.	Если	
планктон	исчезнет,	моря	умрут	через	3-4	года.	Ультрафиолетовый	свет	
также	 растопит	 полярные	 льды.	 Это	 приведёт	 к	 повышению	 уровня	
океана,	 и	 многие	 прибрежные	 города	 будут	 затоплены.	 Тиф	 и	 другие	
заболевания	 начнут	 быстро	 распространяться.	 Мировые	 финансовые	
рынки	 потерпят	 крах.	 Также	 мы	 выбрасываем	 в	 атмосферу	 много	
углекислого	газа	из-за	сжигания	угля	и	топливной	нефти	при	выработке	
электричества	 и	 эксплуатации	 машин.	 Это	 создаёт	 «парниковый	
эффект»,	нагревая	нашу	атмосферу	и	океаны.	Если	температура	океанов	
и	атмосферы	поднимется	на	2	градуса	по	Цельсию	климатические	зоны	
на	 Земле	 кардинально	 и	 необратимо	 изменятся.	 	 Места,	 где	 сейчас	



бывают	дожди,	станут	засушливыми.	Места,	где	сейчас	холодно,	станут	
жаркими,	 что	 поведёт	 за	 собой	 нарушения	 в	 смене	 времён	 года	 на	
планете	и	станет	причиной	уменьшения	запасов	пищи	в	мире.	Мы	также	
наносим	 непоправимый	 ущерб	 подземным	 водным	 системам.	 Из-за	
перенаселения	 планеты	 промышленное	 сельско-хозяйственное	
производство	 стало	 выгодным	 бизнесом.	 Чтобы	 защитить	 урожай,	
используются	 тонны	 химикатов	 на	 полях	 Америки,	 Европы,	 России	 и	
т.д.,	что	несомненно	приведёт	к	отравлению	всей	нашей	питьевой	воды.	
Всё	 это	 приведёт	 к	 тому,	 что	 образ	 жизни	 на	 этой	 планете	 изменится	
навсегда».	Альберт	сказал,	что	всё	это	произойдёт	около	2040-2050	гг.		

Я	 бросился	 к	 Саи	 Бабе,	 узнать,	 правда	 ли	 это.	 	 Он	 сказал:	 «Бог	
позволяет	 человечеству	 разрушить	 Землю.	 Только	 когда	 человечество	
упадёт	 на	 колени,	 оно	 вернётся	 к	 Богу».	 Альберт	 Гор	 ошибся.	 Он	
просчитался	на	25	лет.	Это	начинается	уже	сейчас!	Что	это	значит?	

У	всех	великих	цивилизаций	этой	планеты	было	начало,	развитие	и	
конец:	Долина	Месопотамии,	Египетская	цивилизация,	культуры	греков,	
римлян,	 ацтеков,	 майа,	 тольтеков.	 Последняя	 –	 эпоха	 Возрождения	 –	
была	 в	 Италии	 в	 1500	 гг.	 Эти	 великие	 цивилизации	 располагались	 в	
каком-то	 конкретном	 месте	 планеты.	 Но	 в	 наше	 время,	 если	 и	 будут	
изменения	 в	 нашей	 культуре,	 нашей	 цивилизации,	 то	 они	 будут	
глобальными.	 Слава	 Богу,	 есть	 Интернет,	 Боинги-747	 и	 мобильные	
телефоны!	Всё	это	создаёт	современную	«сеть»,	основу	для	изменений	в	
нашем	«глобальном»	сознании.	А	какое	это	будет	изменение?	Придёт	ли	
обещанный	«Золотой	век»?	

Сегодня	заблуждение	мира,	майа,	отняло	покой	у	всей	планеты	и	её	
обитателей.	 	 Мантра	 «секс,	 власть,	 деньги	 и	 слава»	 проникает	 в	 наше	
сознание	 со	 всех	 сторон.	 Эта	 ненасытная	 страсть,	 чьим	 единственным	
порождением	 является	 отчаяние.	 Эта	 майа	 должна	 быть	 уничтожена,	
испепелена.	 Почему?	 Потому	 что	 если	 новая	 цивилизация	 приходит,	
старая	должна	уйти.	Из	пепла	поднимается	Феникс.	

Новый	 век	 не	 за	 горами,	 век,	 где	 внешний,	 временный	 мир	 будет	
забыт	во	имя	мира	внутреннего.	Что	мы	находим	внутри	себя?	Там	нет	
ни	 стран,	 ни	 границ,	 ни	 кастовой	 системы,	 ни	 половых	 различий,	 ни	
желаний	–	только	Единый.	Это	глобальное	открытие	внутреннего	мира	
приведёт	 в	 долгожданный	 Золотой	 век	 богопознания.	 И	 кто	 будет	
царствовать	 в	 этом	 Золотом	 веке?	 Может	 это	 будет	 последний	 из	
тройной	Саи	инкранации	–	Бхагаван	Шри	Према	Саи	Баба?	Это	воистину	
величайшее	 время,	 чтобы	 воплотиться	 на	 планете.	 Миллионы	
личностей	молились	 тысячелетиями,	 чтобы	прийти	 в	 это	 время,	 и	 вот	
наступает	 Золотой	 век.	 Вы	 готовы?	 Говорят,	 самый	 тёмный	 час	 перед	
рассветом.	Не	беспокойтесь.	«Бог	в	Своих	небесах,	и	с	этим	миром	всё	в	



порядке»,	он	такой,	какой	есть.	Я	никогда	не	думал,	что	буду	здесь	в	это	
особенное	время.	Это	так	волнующе.	Теперь	мы	все	должны	задать	Саи	
Бабе	 лишь	 один	 вопрос:	 «Господи,	 что	 я	 могу	 сделать	 для	 Тебя?»	 Мы	
должны	 стать	 сияющими	 маяками	 в	 море	 темноты	 и	 помочь	 Ему	
установить	эту	новую	эру	сознания	«настоящего»,	«сущего»,	или,	как	Он	
говорит:	«Это	не	сущее,	это	Вездесущее».	Начнёте	ли	вы	в	страхе	бежать,	
прятаться	и	защищать	свой	маленький	кусочек	земли	(своё	«я»)	или	вы	
наконец	 настроитесь	 на	 коллективное	 «мы»?	 Не	 волнуйтесь,	 ваши	
колени	 так	 или	 иначе	 коснутся	 земли,	 и	 вы	 точно	 будете	 знать	 –	 всё	
едино.	

Свами	–	это	Дзен-Мастер.		Если	вы	были	в	Прашанти,	вы	испытали	на	
себе	феномен	Божественного	присутствия.	Он	выносит	самое	худшее	из	
хорошего	и	самое	лучшее	из	плохого	в	каждом.	Это	Его	работа.	Как	ещё	
Он	изменит	вас,	если	не	вытащит	наружу	то,	что	нужно	изменить,	чтобы	
вы	увидели	это	и	изменили?	Он	хочет,	чтобы	вы	положили	к	Его	стопам	
свой	 страх,	 злость,	 ненависть,	 предрассудки	 и	 т.п.	 Он	 изменяет	 вас	 к	
лучшему,	 но	 только	 если	 вы	 попросите.	 Он	 не	 будет	 влиять	 на	 ваш	
свободный	 выбор.	 Вы	 делаете	 один	шаг	 навстречу	 Ему,	 Он	 делает	 сто	
шагов	навстречу	вам.	Именно	так	работает	Учитель.		

Я	 встретил	 Саи	 Бабу	 в	 1974	 г.	 Мне	 было	 24	 года,	 и	 я	 был	 немного	
более	дикий,	чем	сейчас.	Через	несколько	месяцев	после	нашей	первой	
встречи,	 я	 был	 не	 вечеринке	 в	 Голливуде,	 в	 Калифорнии.	 Я	 пил	 и	
принимал	наркотики,	в	то	время	мне	это	нравилось.	Я	начал	пьянеть,	и	
подумал,	что	пора	возвращаться	домой.	Я	сел	в	спорт-кар	 	Порш	Тагра,	
погнал	 домой	 и	 уснул	 за	 рулём	 на	 скорости	 80	 миль	 в	 час	 на	 крутом	
повороте	 рядом	 с	 обрывом,	 снеся	 в	 балюстраду.	Машина	 стала	 падать.	
Шансов	выжить	не	было.	

Машина	 перевернулась	 несколько	 раз.	 У	 меня	 не	 был	 пристёгнут	
ремень.	Когда	я	пролетел	сквозь	ограждение,	и	меня	начало	крутить,	я	
почувствовал	давление	на	своих	плечах.	Я	посмотрел	вправо,	там	сидел	
Саи	 Баба,	 положив	 Свою	 руку	 мне	 на	 плечи.	 Он	 создал	 некое	 силовое	
поле	 вокруг	 меня,	 пока	 мы	 переворачивались	 «дюжину	 раз»,	 как	 Он	
рассказал	мне	15	лет	спустя!	Машина	была	полностью	разбита.	Не	было	
лобового	 стекла.	 Трубчатый	 каркас	 был	 согнут	 ниже	 моих	 плеч.	
Передняя	часть	была	разбита	вдребезги.	Боковые	части	и	всё	остальное	
полностью	смято.	От	машины	ничего	не	осталось.	Она	приземлилась	на	
бок,	и	я	вышел	и	пошёл	прочь	без	единой	царапины	или	синяка!	Меня	
спас	маленький	Гуру?	

Я	 немедленно	 поехал	 в	 Путтапарти,	 чтобы	 поблагодарить	 Его.	 Я	
сидел	 там	 три	 недели.	 Он	 даже	 не	 посмотрел	 на	 меня.	 Когда	 что-то	
подобное	случается	с	вами,	вы	думаете:	«Может,	мне	показалось?	Был	ли	



это	 Он?	 Или	 воображение?	 Что	 это	 было?»	 Неважно,	 получите	 вы	
подтверждение	 или	 нет,	 но	 выбора	 у	 вас	 нет,	 кроме	 как	 нырнуть	
обратно	и	сказать	про	себя:	«Что	здесь	вообще	происходит?»	

Полгода	 спустя,	 зимой	 1976	 г.	 я	 был	 в	 диком	 запое	 с	 несколькими	
друзьями.	Обычно	у	меня	всегда	была	небольшая	компания,	с	которой	я	
путешествовал.	 И	 снова	 я	 принимал	 наркотики	 и	 пил.	 Я	 был	 очарован	
новыми	 таблетками	 под	 названием	 метаквалон	 или	 депрессант.	 Я	
расстался	 с	 моей	 первой	 настоящей	 любовью	 и	 путешествовал	 по	
штатам	в	диком	 запое,	 пытаясь	 залечить	разбитое	 сердце.	Я	 очнулся	 в	
Колорадо	однажды	утром	и	услышал	голос	Свами,	который	сказал	мне:	
«Сегодня	 ты	 умрёшь».	 Я	 думал	 причина	 в	 таблетках,	 которые	 я	
принимал	уже	две	недели.	Я	выкинул	их	и	отправился	в	аэропорт.	Я	сел	
на	самолёт	в	маленьком	аэропорте	в	Аспене,	Колорадо,	где	я	тогда	жил,	
и	 полетел	 в	 Денвер,	 чтобы	 пересесть	 на	 самолёт	 в	 Лос-Анжелес	 и	
добраться	домой	в	Малибу,	штат	Калифорния.	

Я	 опоздал	на	 свой	пересадочный	рейс	и	 вынужден	был	остаться	на	
ночь	 в	 отеле	 аэропорта.	 Я	 сел	 на	 кровати	 в	 номере	 отеля.	 Комната	
начала	 кружиться.	 У	меня	 случился	 эпилептический	припадок,	 именно	
это	 происходит,	 когда	 резко	 бросаешь	 принимать	 большие	 дозы	
метаквалона.	Тело	тут	же	реагирует.	Я	потерял	двигательную	реакцию.	
У	меня	началось	учащённое	дыхание.	Я	ничего	не	видел.	Я	упал	на	пол	и	
проглотил	 язык.	 Я	 умер	 на	 полу	 номера	 гостиницы	 в	 Денвере,	 штат	
Колорадо.	

Позвольте	 сделать	 небольшую	 рекомендацию	 для	 тех,	 кто	 боится	
смерти:	«Не	тратьте	время!»	

Моя	душа	вышла	через	макушку,	в	точности,	как	я	читал	об	этом.	Я	
неожиданно	оказался	наверху	комнаты	и	смотрел	вниз	на	своё	мёртвое	
тело.	 У	 меня	 начался	 истерический	 смех.	 Я	 сказал	 своему	 новому	 «Я»,	
взглянув	на	моё	мёртвое	тело	на	полу:	«Что	это?	Я	–	не	это!	Я	–	это,	я	–	
Тело	Света!	Я	не	могу	умереть!	Вот	почему	тот,	кто	никогда	не	рождался	
не	 может	 умереть!	 Ничто	 не	 может	 меня	 осквернить!	 Ничто	 не	 может	
причинить	 мне	 вред!	 Ничто	 не	 может	 сделать	 мне	 больно!	 Я	 –	
Божественное	существо!	Я	–	блаженство!	Я	–	Тело	Света!»	

Вдруг	в	комнате	появился	Саи	Баба,	Он	поднял	моё	тело	и	положил	
на	кровать.	Я	наблюдал	сверху.	Он	достал	мой	язык	из	горла	и	надавил	
на	грудь.	Когда	Он	надавил	на	мою	грудь,	моя	душа	вернулась	в	тело,	и	я	
посмотрел	на	Него.	Он	улыбнулся	и	исчез.	Я	был	спасён	от	блаженства,	
чтобы	сейчас	быть	здесь	и	говорить	для	вас	весь	вечер!	

Надеюсь,	 вы	 попытаетесь	 поверить	 мне,	 или	 хотя	 бы	 сделаете	 для	
этого	всё	возможное!	Уверяю	вас,	бояться	совершенно	нечего.	Я	был	там	



и	 я	 вернулся	 благодаря	 милости	 Саи,	 чтобы	 рассказать	 вам	 это.	 По	 ту	
сторону	 не	 существует	 время.	 Там	 не	 создаётся	 карма.	 Там	 не	
разрушается	 карма.	 Каждая	 душа	 стремится	 снова	 родиться	 здесь!	
Именно	 здесь	 всё	 происходит!	 Это	 единственное	 измерение,	 где	 карма	
создаётся	 и	 где	 она	 разрушается.	 Здесь	 вращается	 колесо.	 Это	 и	 есть	
«Вездесущее»!	После	этих	двух	случаев	появления	Саи	в	1976	г.,	был	ещё	
третий	в	1980	г.	

У	меня	был	ужасный	опыт	общения	с	партнёром	по	бизнесу,	когда	я	
только	 начал	 проект	 «Хард-рок	 кафе».	 Он	 отчаянно	 старался	
уничтожить	 меня	 с	 первого	 же	 дня,	 как	 я	 встретил	 его.	 После	 нашего	
знакомства	мне	стал	снится	один	и	тот	же	сон,	в	котором	я	прижимаю	
его	к	земле	в	какие-то	древние	времена	в	арабской	стране.		У	меня	была	
арабская	 внешность,	 как	 и	 у	 него.	 Рядом	 со	 мной	 было	 большое	
кострище,	и	я	держал	в	огне	деревянное	копьё.	Я	вынимал	копье	из	огня	
и	тыкал	им	в	него.	Я	пытал	его	очень	долго	–	день	за	днём.	Я	знал,	что	
причинил	 боль	 этому	 человеку	 в	 прошлой	 жизни.	 Благодаря	 милости	
Саи	мне	было	известно	об	этой	возможности.	

Он	нападал	на	меня	с	первого	же	дня,	и	я	знал,	что	ничего	не	могу	с	
этим	 поделать.	 Он	 делал	 всё	 возможное,	 чтобы	 испортить	 мою	
репутацию	и	мои	отношения	с	друзьями	и	семьёй.	

Его	 психотерапевт	 даже	 позвонил	 мне	 и	 сказал,	 что	 никогда	 не	
встречал	такую	экстремальную	всепоглощающую	ненависть!	«Он	хочет	
уничтожить	 вас!»	 И	 я	 знал,	 что	 ничем	 не	 могу	 ему	 ответить.	 Я	 не	 мог	
защищаться.	 Я	 должен	 был	 терпеть	 это,	 чтобы	 отплатить	 свою	 карму.	
Это	 были	 ужасные	 девять	 лет.	 В	 конце	 концов	 стало	 так	 плохо,	 что	 я	
зарыдал	 после	 того,	 как	 он	 грубо	 напал	 на	 людей,	 которых	 я	 больше	
всего	любил,	на	моих	сотрудников	в	«Хард-рок	кафе».	В	слезах	я	вышел	в	
небольшой	парк,	под	названием	Грин-парк,	напротив	«Хард-рок	кафе».	Я	
сел	на	скамейку	и	взмолился:	«Свами,	пожалуйста,	я	уже	заплатил	этому	
парню	 сполна!	 Ради	 Христа!	 Это	 стало	 невыносимым!	 Пожалуйста,	
прости	меня!»	

Стоял	 прекрасный	 летний	 английский	 день.	 Я	 почувствовал,	 что	
справа	 кто-то	 есть.	 Я	 посмотрел	 и	 увидел	 Саи	 Бабу,	 который	 сидел	 на	
скамейке	 рядом	 со	 мной.	 Я	 отвернулся	 в	 шоке	 от	 удивления.	 Когда	 я	
снова	посмотрел,	Его	уже	не	было.	Я	взял	себя	в	руки	и	зашагал	обратно	
к	офису.		Наши	учётные	записи	за	девять	лет	хранились	перед	входом	в	
офис	в	длинном	картотечном	шкафу.	 	Когда	я	шёл	мимо	в	моей	голове	
зазвучали	буквы	и	цифры:	А3,	 В16,	 С12.	 Я	 сразу	 понял,	 что	 это	номера	
ячеек	и	ящиков.	Я	выдвинул	ящик	А,	нашёл	папку	номер	3	и	вынул	её.	
Дальше	я	нашёл	ящик	В	и	папку	16,	ящику	С	и	папку	12.	Все	эти	цифры	и	
номера	в	мою	голову	поместил	никто	иной,	как	Господь	Саи.	Я	сел	на	пол	



с	 дюжиной	 папок,	 раскрыл	 каждую	 и	 обнаружил	 то,	 что	 их	 всех	
объединяло:	 в	 них	 	 были	 строчки,	 замазанные	 белой	 корректирующей	
жидкостью.	 	 Я	 изучил	 их	 более	 пристально,	 и	 обнаружил,	 что	 если	
перевернуть	 страницу,	 то	 сквозь	 	 бумагу	 можно	 увидеть	
просвечивающие	строчки.	Этот	идиот	скрыл	свои	подлые	козни	от	меня,	
но	 только	 не	 от	 Бабы.	 Он	 присваивал	 себе	 деньги	 и	 делал	 самые	
отвратительные	вещи	за	мой	счёт	с	самого	начала	нашего	партнёрства!			

С	 этими	папками	в	руке	я	пришёл	к	 его	дому,	 постучался	в	дверь	и	
радостно	закричал:	«Я	всё	знаю,	и	я	 собираюсь	подать	на	тебя	в	 суд	за	
кражу	денег!	Все	в	Лондоне	узнают,	какой	ты	жулик!	Назови	свою	сумму!	
Тебе	пора	уйти!»	Он	продал	мне	свою	долю	в	«Хард-рок	кафе»	в	два	раза	
дороже,	 чем	 она	 стоила,	 а	 также	 получил	 в	 своё	 распоряжение	
некоторые	 офисы,	 но	 мне	 было	 неважно.	 Карма	 была	 отплачена.	 Он	
получил	 бесплатно	 мой	 талант	 и	 сделал	 на	 нём	 миллионы.	 Идеальная	
расплата!	

Всё	 это	 благодаря	 энергии	 Саи.	 И	 именно	 благодаря	 этой	 энергии		
существует	«Хард-рок	кафе».	Его	ошеломляющий	и	длительный	успех	 -	
всё	это	Саи	Баба	и	ничего	больше.	Я	был	лишь	инструментом,	каким	мы	
все	 можем	 стать,	 чем	 бы	 мы	 ни	 занимались	 в	 этой	 жизни.	 Воля	 Бога	
будет	исполнена!	Или,	как	написано	на	стенах	в	каждом	«Хард-рок	кафе»	
в	мире:	ЛЮБИ	ВСЕХ	–	СЛУЖИ	ВСЕМ!	

	


